



Communiqué de presse

Conférence de presse irréaliste du Premier ministre

Le Premier ministre a voulu « clarifier » son plan d'austérité, considérant que les Français ne l'avaient pas compris.

Dans une véritable opération de communication, s'il a parlé de clarification, c'était uniquement pour confirmer les 44 milliards d'économies pour 2026 en s'exonérant de toute responsabilité.

Pourtant chacun a bien compris que les efforts ne seront supportés que par les travailleurs, les retraités, les demandeurs d'emploi et les assurés sociaux, sans jamais évoquer les 211 milliards d'aide publiques aux entreprises sans contrepartie ni les 100 milliards de dividendes records versés aux actionnaires en 2024.

Sa conception de la justice sociale est en réalité une violence sociale inacceptable. Force Ouvrière ne laissera pas faire.

Contact :

Frédéric SOUILLOT
Secrétaire général

Secrétariat général

 [fsouillot](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

[@force-ouvriere.fr](mailto:fsouillot@force-ouvriere.fr)

 01.40.52.86.01

Paris, le 25 août 2025